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палитра«рожают  
со страшной силой»

мозаика

Возвращение зданий детским садам в Магнитке проходит без кровопролитий

Заката не ожидается
ОкОлО 150 тысяч человек могут быть исключены 
из «Единой России» в рамках проводящегося в партии 
аудита.

Такие цифры после окончания общероссийской партийной 
конференции назвал руководитель Центрисполкома Андрей Во-
робьев. Партбилеты на стол положат выпавшие из партийной 
жизни граждане – те, которые уехали или перестали платить 
членские взносы.

Выступивший на заседании первый замруководителя Админи-
страции Президента России Владислав Сурков заверил, что заката 
партии ждать не стоит. По его словам, в США и Великобритании 
на становление партий уходит не менее 20 лет, поэтому члены 
«Единой России» могут быть уверены в стабильном развитии. 
«Ведь стабильная партия даст толчок стабильной экономике», 
– процитировала корреспонденту «Газеты» слова Суркова член 
генсовета партии Валентина Иванова, принимавшая участие в 
закрытой для прессы конференции.

Секретарям региональных отделений партийные лидеры посо-
ветовали развивать дискуссии на местном уровне, открывая в каж-
дом регионе филиалы партклубов «4 ноября», центра социально-
консервативной политики и государственно-патриотического 
клуба. «Уже в июне мы надеемся, что они, обобщив усилия, смогут 
предложить президиуму партии и бюро высшего совета новое 
положение о приеме членов в партию и аудита уже имеющихся», 
– сообщил Андрей Воробьев.

Партийцам порекомендовали более активно создавать обще-
ственные приемные и реорганизовывать те, что есть. «Нужно 
привести в порядок и оснастить те 2,5 тысячи приемных, которы-
ми мы располагаем. Руководить каждой из них должен человек с 
юридическим образованием, а депутат местного или федерального 
уровня должен постоянно находиться в штабе и консультировать 
всех обращающихся. Кроме того, в ближайшие дни мы собира-
емся сначала в Москве, а затем и в регионах запустить интернет-
консультирование в онлайн-режиме», – отметил Воробьев.

Реорганизация ждет и собственно партию. На партконферен-
ции говорили о необходимости повышения ответственности как 
новых ее членов, так и тех, кто принимает их в «Единую Россию». 
«Секретари региональных отделений должны более ответственно 
подходить к тем, кому они выдают членский билет. Они должны 
знать, что будут нести ответственность перед партией за прием в 
ее ряды коррупционеров или людей с плохой репутацией», – со-
общил секретарь президиума генсовета «Единой России» Вячеслав 
Володин.

Утварь Чубайса
как извЕстнО, 1 июля компания РаО «ЕЭс» пре-
кращает свое существование.

Пока сотни тысяч акционеров подсчитывают, что у них оста-
нется после реформы, любой рядовой обыватель может прику-
пить себе кусочек уходящей империи Анатолия Чубайса, причем 
в самом прямом смысле этого слова. На продажу выставлено 
9780 предметов бытовой техники и мебели из центрального 
офиса РАО на проспекте Вернадского. Начальные цены на утварь 
таковы: 172 рубля за видеомагнитофон «Самсунг», 200 – за 
кофеварку «Филипс»...

Реформа энергетики волнует не только акционеров РАО и люби-
телей подержанного имущества. Ликвидация ведомства Анатолия 
Чубайса затрагивает всех, кто ежедневно включает компьютер, 
электрочайник или свет в ванной. В том числе президента Дмитрия 
Медведева, у которого на рабочем столе целых два компьютера. 
Вот за этим самым столом он и обсуждал предстоящую реформу 
РАО с министром энергетики Сергеем Шматко.

– Главная задача – вы обязательно держите руку на пульсе, чтобы 
ни один из потребителей не почувствовал, что у нас произошла 
реформа системы, смена управления, – инструктировал глава 
государства нового министра. – Реформа, по сути, завершена, но 
в процессе передачи регулятивных полномочий не должно быть 
никаких сбоев... Держите это на контроле!

Вещи постепенно выставляют на интернет-аукцион, и каждый 
россиянин может, как минимум, прицениться. Схема покупки 
такова: на сайте www.kaching.ru вывешена фотография, название 
лота и стартовая цена. Вещь может быть продана за сумму не 
ниже стартовой и экспонируется ровно неделю. Тут много чего – 
микроволновки, телефонные аппараты, компьютеры... Например, в 
пятницу фотоаппарат «Олимпус» за 1242 рубля имел только одного 
претендента, готового купить его за 1250.

Тот, кто даст лучшую цену, должен будет в течение трех дней 
приехать в ЕЭС России – в уже проданное здание на проспекте 
Вернадского, 101, корпус 3 и подписать договор купли-продажи. 
Затем оплатить покупку в банке на первом этаже здания или в 
любом другом. Большинство вещей можно будет забрать с 1 по 
10 июля, хотя некоторые, уже не используемые, отдадут сразу. 
Аукцион закончится 20 июня.

– Все, в том числе кухонные гарнитуры, диваны, сейфы и дру-
гой крупногабарит, придется вывозить самим, – предупреждают 
в отделе по проведению распродажи. – А большие шкафы, скорее 
всего, разбирать на нашем складе на Вернадского и везти теле-
жками до своей машины.

Но главная интрига аукциона – воплощение в жизнь многолетних 
слухов о том, что кресло Чубайса все-таки займет кто-то другой. 
Хотя преемника знаменитого реформатора мы, к сожалению, вряд 
ли узнаем. Мебель выставляется без указания прежнего пользо-
вателя. Тот, кто купит «энергетический трон» России, вряд ли об 
этом узнает. Но догадаться может: на аукцион выставлено явно 
«непростое» кожаное кресло аж за 14 с лишним тысяч.

– У нас была мысль сделать спецаукцион для раритетов, так 
как покупатели на такие вещи наверняка найдутся, и перечислить 
деньги подшефному детдому, – рассказала «Известиям» начальник 
департамента по взаимодействию со СМИ Маргарита Нагога. – Но 
мы еще не говорили об этом Анатолию Борисовичу и не знаем, 
как он отнесется. Я сама даже не обращала внимания, какой у 
него стул – черный или темно-коричневый. Так что его со дня на 
день вполне может выкупить какой-нибудь офисный работник или 
директор школы.

К сожалению, www.kaching.ru не описывает состояние вещей, 
не указывает их технические характеристики. Уточнить их мож-
но, разве что сопоставив фото с описанием такой же модели в 
Интернете.

Праздник

в минувшую субботу жители абзе-
лиловского района отметили сабантуй. 
Было все: море веселья, вкусное башкир-
ское угощение, зажигательные пляски 
и мелодичные песни. и день выдался 
теплым и солнечным.

Открывал праздник глава района Владимир 
Павлюкович. С приветствием обратился замести-
тель премьер-министра Башкортостана, министр 
строительства, архитектуры и транспорта Хамит 
Мавлияров. В состав магнитогорской делегации 
входили вице-президент ООО «Управляющая 
компания ММК» по операционной деятельности 
Геннадий Сеничев, директор по персоналу и со-
циальным программам ОАО «ММК» Александр 
Маструев и заместитель главы города Владимир 
Ушаков.

Жители района чествовали передовиков, по-
здравляли молодоженов, вступивших в брак в 
этот день. А потом игры: соревнования по арм-
рестлингу, национальная борьба куряш, детские 
аттракционы. Изюминкой праздника, как всегда, 
стали скачки на лошадях – байга.

Мы все совершаем ошибки, но важно то,  
что мы можем их исправлять.

альфред адлер

сабантуй, куряш, байга

наканунЕ Дня защиты детей 
вице-губернатор Роман Панов и 
заместитель председателя зако-
нодательного собрания области 
Евгений Редин приняли участие в 
приемке четырех детских садов. 

В новый садик № 77 по улице 50-
летия Магнитки в 145-м микрорайоне 
вложено 60 млн. рублей из городского 
бюджета. Три других здания – детские 
сады № 78 (пр. Ленина, 54/2), № 64 
(ул. Ленинградская, 90) и № 130 (ул. 
Шишки, 30) – возвращены детям по-
сле отселения непрофильных служб 
и реконструкции. По проспекту 
Ленина находился центр детского 
технического творчества, по улице 
Ленинградской помещение освобо-
дила городская техническая служба 
управления образования, с улицы 
Шишки пришлось съехать ортопе-
дическому учреждению. На рекон-
струкцию зданий потрачено около 90 
млн. рублей из тех 120, что выделены 
Магнитогорску по распоряжению 
губернатора Петра Сумина.

– Полностью заменили крышу, 
кухню, коммуникации, пожарную сиг-
нализацию, – рассказала руководитель 

детского сада № 78 Ирина Ревнивцева. 
– У нас первых в городе медицинский 
блок отвечает требованиям нового по-
коления.

– Мы подошли к необходимости 
лицензирования медицинской деятель-
ности в детских садах, и к медблоку 
предъявляют серьезные требования: 
наличие приемной, прививочной, 
бокса, отдельного санузла. Все это мы 
учли при проектировании, – пояснила 
начальник управления образования 
Лариса Тихомирова.

Детский сад № 130 по улице Шиш-
ки стал, можно сказать, первым «кир-
пичиком» в строительстве микро-
района, который появится на месте 
нынешних полуразрушенных домов. 
Микрорайона еще нет, а детсад уже 
укомплектован сверх нормы, как и 
три предыдущих.

– Какова очередь в детские сады 
по городу? – поинтересовался Роман 
Панов у главы города.

– Сегодня четыре тысячи человек, но 
это вместе с теми, кто родился вчера, – 
ответил Евгений Карпов. – По нашим 
прогнозам, к новому году число остро 
нуждающихся сократится до трехсот 
человек.

– Даже при высоких темпах воз-
врата зданий детским садам нам 
трудно держать баланс, потому что 
хорошая динамика рождаемости. Да 
и мамы сейчас детей стремятся рань-
ше отдать в ясли, – добавила Лариса 
Тихомирова.

– Да уж, рожают со страшной силой, 
– резюмировал мэр.

В этом году в городе откроется 
семьсот новых мест для малышей и 
еще около трехсот дадут пришкольные 
группы в школах № 54 и 56.

Высоких темпов ввода новых мест 
в дошкольных учреждениях Магнито-
горск добился за последние три года: 
если с 2000 по 2004 год в систему до-
школьного образования введено 706 
мест, в 2005-м «прибавка» составила 
уже 538 мест, в 2006 еще 598, в про-
шлом году число вновь прибывших 
детей в детских садах достигло 1725. 
По данным городской администрации, 
сегодня охват детей дошкольными 
учреждениями составляет 82 процен-
та от числа нуждающихся в услугах 
дошкольных образовательных учреж-
дений.

– Вижу, что город эффективно осваи-
вает средства и областного, и муници-

пального бюджетов. Таких темпов воз-
вращения детских дошкольных учреж-
дений нет ни в одном муниципальном 
образовании области. В этом году мы 
рассчитывали создать дополнительно 
пятнадцать тысяч мест в детских садах, 
но видим, что реально план выполнен 
только в Магнитогорске, – отметил 
вице-губернатор Роман Панов.

Руководители города и области по-
сетили строительную площадку до-
школьного учреждения в микрорайоне 
«Магнитный». Возведение социаль-
ных объектов на застраиваемой ЗАО 
«НТМ» территории, – одно из условий 
выделения земли под застройку боль-
шого микрорайона.

– Через два месяца детский сад будет 
сдан вместе с бассейном, – заверил 
начальник строительного комплекса 
ЗАО «НТМ в строительстве» Валерий 
Филимонов. 

– А какая у него форма собственно-
сти? – поинтересовался глава города.

– На сегодня это коммерческое пред-
приятие, строительство полностью на 
свои  деньги ведет ЗАО «НТМ», – сна-
чала растерявшись, Валерий Филимо-
нов быстро сообразил: – Но если будет 
решен вопрос о софинансировании, мы 

этот пункт обязательно пересмотрим. 
Так, посчитаем. Пятьсот тысяч рублей 
на одно место, умножаем на 155 и по-
лучаем семьдесят шесть с половиной 
миллионов рублей. Плюс пятнадцать 
миллионов – на бассейн…

Как сообщила вчера пресс-служба 
городской администрации, «возможно, 
данное учреждение останется в соб-
ственности у застройщика, положив 
в Магнитке начало крупным частным 
дошкольным учреждениям». Видимо, к 
первому частному детсаду в будущем 
присоединятся еще два: такова норма 
социальной нагрузки на микрорайон 
«Магнитный». 

В ближайшее время, по словам на-
чальника управления образования 
Ларисы Тихомировой, на престижный 
статус «возвращенцев» претендуют 
здания дошкольных учреждений по 
улице Чапаева, 15, улице Завенягина, 
1/4 и улице Чкалова, 14. Пока большой 
надобности «отбивать» здания у феде-
ральных владельцев нет. Но когда этот 
ресурс иссякнет – придет и их черед. 
Мэрия уже обсуждает вопрос возврата 
здания по улице Московской с пред-
ставителями ОАО «РЖД».

ЮлИЯ СЧаСТлИВЦеВа.
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ПОБЕДитЕлю «Евровидения» 
Диме Билану всю неделю поступали 
поздравительные телеграммы от 
высших органов власти и руково-
дителей, видных политиков. 

Спикер Совета Федерации Сергей 
Миронов порадовался, что «наша страна 
становится для всего мира и особенно для 
Европы ближе и понятнее». «Артистизм, 
исполнительское мастерство, театральная 
выразительность и вокальные данные 
покорили сердца миллионов зрителей и 
поклонников твоего яркого таланта», – от-
метил Миронов.

Премьер-министр Владимир Путин 
назвал произошедшее на «Евровидении» 
«блестящим триумфом» и отметил, что 
«яркая, красивая победа стала заслуженной 
наградой за упорство и настойчивость».

Единственным из политиков, кто за-
метил, что Билан выступал не один, а 
вместе с Эдвином Мартином и Евгением 
Плющенко, оказался Геннадий Зюганов. 
Свою телеграмму он адресовал всей 
троице – «дорогим Дмитрию, Эдвину и 
Евгению», поздравив их «с триумфальным 
успехом».

Однако самое занимательное в этих 
депешах – путаница с именем адресата. 
Политики явно терялись в том, как об-
ратиться к евротриумфатору. Зюганов, 
чтобы не мучиться, просто написал 
– «Билану». Земляк артиста президент 
Батдыев, хоть и обратился «уважаемый 
Дмитрий», но в строке «кому» написал 
«Виктору Билану», хотя, если Виктор, 
то, наверное, – Белан, как по паспорту. 
Миронов адресовал свою филиппи-
ку заслуженному артисту Карачаево-
Черкесской республики  Диме Билану, 
хотя по документам такого не существует 

– звание присуждали Виктору Белану. 
Телеграмма от Путина вообще всех при-
вела в смятение, потому что начиналась 
со слов «Уважаемый Виктор Николае-
вич»! Все вздрогнули, вспомнив о быв-
шем муже продюсера Яны Рудковской 
Викторе Батурине, вечно обещающем 
стереть Билана с лица земли. Правда, из 
дальнейшего текста телеграммы стало 
ясно, какого из двух Викторов Николае-
вичей имел в виду премьер-министр. В 
третьем лице он упомянул «прекрасное 
исполнительское мастерство всех членов 
«сборной» и, конечно, ее признанного 
лидера – Димы Билана».

Сам Дима, который перед отлетом на 
европейский тур победителя «Еврови-
дения» отреагировал на это народным 
юмором: «Хоть горшком пусть называ-
ют, главное, чтобы в печь не ставили!» 
–  поблагодарил всех, кто поздравил его 
с победой.

То ли дима, то ли Витя

«Бумажные» квартиры
в кРаснОяРскЕ в отношении сотрудницы управления 
социальной защиты возбуждено уголовное дело.

Ущерб, нанесенный обманутым гражданам, составляет 16 мил-
лионов рублей, сообщает РСН. Обвиняемая занималась мошен-
ничеством почти три года, за это время, по данным милиции, она 
совершила с подельницей 61 преступление.

Проворачивать махинации женщине помогала знакомая, которая 
находила клиентов – граждан, нуждающихся в улучшении жилищ-
ных условий. Затем за работу принималась сама сотрудница соц-
защиты. Она говорила людям, что работает в мэрии, чем вызывала 
доверие. Женщина предлагала им помощь в приобретении недо-
рогой недвижимости за короткий срок – до полугода. Доверчивые 
граждане, по ее просьбе, вносили первоначальный взнос, получая 
от мошенницы взамен денег простые расписки, но не жилье. Сейчас 
обе обвиняемые знакомятся с материалами уголовного дела. После 
этого его направят в суд.

липовый цвет
РязанскиЕ чиновники от педагогики не знают государ-
ственной символики, а значит, должны быть освобождены 
от занимаемых должностей – с таким заявлением высту-
пил депутат городской Думы владислав Хаустов.

Возмущение законодателя вызвала обложка так называемого «Днев-
ника рязанского школьника», в которой Хаустов разглядел «надруга-
тельство» над символикой России. Школьникам раздали дневники с 
флагом РФ. Порядок расположения цветов на нем был перепутан: 
вместо белого, синего, красного – белый, красный, синий.

Дневник готовился к печати управлением образования Рязани. 
Однако никто из чиновников, видимо, не владеет знанием госу-
дарственной символики РФ. «Эти дневники надо срочно изъять из 
обращения – говорит Хаустов. – Хотя все школьники, и мой сын в 
том числе, сдали на выпуск этого дневника по 40 рублей. Думаю, 
теперь власти должны выпустить еще один вариант дневника, но 
бесплатно. Вообще, конечно, допущенная ошибка возмутительна. Я 
не знал, что сказать своему сыну. Это явная дискредитация власти, 
директоров школ и учителей, которые должны были по этому поводу 
возмутиться первыми, чтобы эти дневники не попали в школы».

Общий тираж дневников составил 38 тысяч экземпляров.

Музейные страдания
ЖитЕльница санкт-Петербурга Елена малышева, пы-
тавшаяся через суд получить с Государственного Эрмитажа 
100 тысяч рублей за испорченную экскурсию, намерена 
пройти по всем судебным инстанциям северной столицы.

Она не смогла доказать суду, что пережила серьезные моральные 
страдания из-за того, что в момент посещения музея многие залы 
были закрыты, а экспозиция недоступна для осмотра. Дзержинский 
районный суд Санкт-Петербурга признал иск к Эрмитажу необо-
снованным. 

В пресс-службе Эрмитажа признают, что порой посетителям 
сложно заранее понять, что закрыто в данный момент, какие экс-
понаты находятся на реставрации или на других выставках. При-
знают в музее и тот факт, что в апреле–мае на сайте Эрмитажа была 
вывешена не просто неполная, а ошибочная информация: номера 
нескольких залов не соответствовали названию экспозиций. Но со-
трудники Эрмитажа не понимают, почему посетительница не желает 
принимать специфику музейной работы и пытается сослаться на 
законы, не имеющие прямого отношения к ситуации.
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